
Protokoll der GA-Sitzung St. Pius am 21.11.2022 
 

 
1. Begrüßung und Einstieg 
M. Keßebohm begrüßte die Anwesenden und H. Rötteken las eine kurze Meditation vor.  
Beim nächsten Mal liest E. Leister eine vor. 
 
2. Genehmigung des Protokolls 
Das letzte Protokoll wurde genehmigt. 
Nachtrag: Das Datum des Dämmerschoppens sollte ergänzt werden: 12.11. von 17.30 bis 21 Uhr. 
 
3. Bericht aus den Gruppen und Verbänden 
kfd  
Im Februar 2023 wird Lichtmeß mit allen 6 noch bestehenden kfd-Gruppierungen gemeinsam in 
St. Dionysius gefeiert. 
 
ARG 
Im Dezember findet keine extra Feier der ARG statt, die Gruppe schließt sich der Adventfeier der 
kfd an. 
 
Repaircafe 
Das nächste Repaircafe findet am Samstag, 21.1.2023 statt. 
 
4. Infos aus dem PGR 
Die Veranstaltung am 19.11. (Pastoralforum in St. Bonifatius) ist gut gelaufen. Informationen 
darüber folgen. 
 
5. Reflexion „Dämmerschoppen“ 
Der Dämmerschoppen fand das erste Mal nach einer Wortgottesfeier in unserer Kapelle statt. 
Alle Kirchenbesucher sind mit ins Gemeindehaus gegangen, es gab Gulaschsuppe mit Brötchen 
und Getränke. Die Stimmung war sehr gut. Die WGF hat allen Besuchern gut gefallen. 
 
6. Planung Kaffeestand beim „Winterzauber“ vom SC Pantringshof 
St. Pius übernimmt den Kaffee- und Kuchenstand in der Zeit von 15.30 bis 17 Uhr. H. Rötteken,  
G. Breitfelder und M. Keßebohm übernehmen die Ausgabe. 
Die Uhrzeit auf dem Einladungsflyer von SC Pantringshof ist nicht ganz korrekt. Ende der 
Veranstaltung muss 21.30 Uhr sein. 
 
7. Terminplanung 
Die nächste Gemeindeausschusssitzung findet am Di, 31.1.23 um 18.30 Uhr statt. 
 
8. Verschiedenes 

• C. Huerkamp regte an, nochmal genauer zu gucken, wer eigentlich offiziell zum GA  
St. Pius gehört. G. Breitfelder wird sich darum kümmern. A. May erklärte, dass sie im 
neuen Jahr offiziell aus dem GA austreten will. 

• Der Gasgrill ist angekommen, muss aber noch zusammengebaut werden. Darum wird sich 
K.-H. Vogel kümmern. 

• Die erste Wortgottesfeier in der Kapelle ist sehr gut angekommen, trotzdem die 
Orgelspielerin ausgefallen war. 

• Das Parkett im Gemeindehaus wird spätestens bis zum 30.12.22 abgeschliffen. Dafür 
dürfen die Räumlichkeiten für 3 bis 4 Tage nicht betreten werden, weshalb alle 
Gruppierungen ihre Termine bei Fr. Wüstefeld eintragen lassen sollen, damit dann ein 



Termin mit der Parkettfirma koordiniert werden kann, der keine Gruppierung in ihren 
Aktivitäten stört. 

• Die Vermietung des Gemeindehauses ist mit H. Trentmann abgesprochen worden und 
geht in Ordnung. Dass die Vermietung des Hauses möglich ist, soll mit einem Artikel im 
Pfarrbrief kundgetan werden. 

• C. Huerkamp und G. Breitfelder wollen das Sternsingen im nächsten Jahr wieder in der 
alten Form angehen. Die erste Besprechung dazu findet am 8.12. um 19 Uhr bei G. 
Breitfelder statt. 

 
 
 

Für das Protokoll: 
G. Breitfelder 


